

Pressemitteilung – 20.09.2024

## **Langjährige Partnerschaft bleibt bestehen**

### **Stadtwerke Weinheim und Baugenossenschaft Weinheim schließen neuen Strom- und Gasliefervertrag: Mieter profitieren langfristig**

**WEINHEIM.** Die Stadtwerke Weinheim und die Baugenossenschaft 1911 Weinheim setzen ihre langjährige Partnerschaft fort. Beide Unternehmen haben einen neuen Vertrag über die Lieferung von Strom und Gas unterzeichnet, der nicht nur die energetische Versorgung von rund 1.900 Haushalten sichert, sondern auch Vorteile für die Mieter der Baugenossenschaft mit sich bringt.

Die Vereinbarung, die in den kommenden Jahren gültig sein wird, stellt eine zuverlässige Energieversorgung zu attraktiven Konditionen sicher und bietet eine langfristige Perspektive. Dank des Engagements beider Partner können die Mieter der Baugenossenschaft mit einer Reduzierung der Strom- und Gaskosten von bis zu 20 % p.a. rechnen. In Zeiten gestiegener Energiekosten bietet dieser Vertrag somit eine wichtige Entlastung für die Bewohner.

„Wir freuen uns, dass wir mit den Stadtwerken Weinheim einen verlässlichen Partner an unserer Seite haben, der uns seit Jahren mit nachhaltiger Energie versorgt und uns dabei unterstützt, wirtschaftlich sinnvolle Lösungen für unsere Mieter zu finden“, sagt Carsten Steinle, geschäftsführender Vorstand der Baugenossenschaft Weinheim. „Dieser Vertrag ist ein weiterer Schritt in Richtung einer positiven Entwicklung unserer Wohnanlagen und zeigt, dass wir stets bestrebt sind, das Beste für unsere Mieter zu erreichen.“

Auch die Stadtwerke Weinheim zeigen sich zufrieden über die erneute Zusammenarbeit. „Die Fortsetzung unserer Partnerschaft mit der Baugenossenschaft ist für uns ein Zeichen des Vertrauens. Wir sind stolz darauf, die Mieter weiterhin mit Strom und Gas beliefern zu dürfen und so zu ihrer wirtschaftlichen Entlastung beizutragen“, so Alexander Skrobuszynski, Geschäftsführer der Stadtwerke Weinheim. „Wir sind überzeugt, dass dieser Vertrag nicht nur kurzfristige Vorteile bringt, sondern auch eine solide Grundlage für zukünftige Projekte schafft“.

Die enge Kooperation zwischen der Baugenossenschaft und den Stadtwerken spiegelt das gemeinsame Ziel wider, die Region Weinheim nachhaltig zu stärken. Beide Partner sind bestrebt, durch innovative und umweltfreundliche Lösungen einen Beitrag zur

Wärmewende zu leisten und gleichzeitig die Kosten für die Verbraucher im Blick zu behalten.

Ansprechpartner:

Roland Kern, Pressesprecher der Stadt Weinheim

Telefon: 06201 82390, E-Mail: [r.kern@weinheim.de](mailto:r.kern@weinheim.de)